



## VALLON-PONT-D'ARC

# À la recherche de l'obus

■ Après une première opération menée en mars dernier, une seconde campagne de déminage-dépollution a débuté hier à l'Aven Chazot. Pas moins de quarante spéléogues ardéchois, de Haute-Saône et de Belfort, sont mobilisés autour de Rémy Helck, président du club Ressac de Grospierres et Jean-Marie Frossard, spéléo-démineur de la Sécurité civile de Colmar. Groupes électrogènes, treuils, tyroliennes en câble et bennes pour stocker les débris multiples ont été installés sur le site. L'objectif prioritaire est de retrouver un éventuel obus datant de la seconde guerre mondiale.